

Danksagung

für die mitfühlende Anteilnahme zum Tod von

Heinz Sepbach

Ein herzlicher Dank gilt Herrn Pfarrer Mödinger und der Bestattungen Willy Weyhmüller GmbH sowie den Musizierenden für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.

Danke Herrn Dr. med. Michael Preusch für die engagierte medizinische Versorgung.

Danke der Seniorenzentrum Schönblick GmbH in Igersheim für die liebevolle Betreuung.

Danke an die vielen lieben Verwandte, Freunde und Nachbarn. Es tat gut noch einmal zu erfahren, wie viele den Verstorbenen gern hatten.

Die Geschwister mit ihren Familien

Obersulm, im Juli 2022